

Ressort: Auto/Motor

Arbeitnehmer pendeln im Schnitt 16,6 Kilometer zur Arbeit

Berlin, 14.08.2013, 02:11 Uhr

GDN - Arbeitnehmer nehmen immer weitere Wege zur Arbeit auf sich. Das berichtet die "Bild-Zeitung" (Mittwochausgabe) unter Berufung auf den Stadtentwicklungsbericht 2012 der Bundesregierung.

Danach ist die Zahl der Pendler unter den sozialversicherungspflichtig Beschäftigten zwar von 1999 bis 2009 von 46,4 auf 41 Prozent gesunken. Aber dafür stieg die Pendel-Distanz im Durchschnitt um zwei Kilometer von 14,6 auf 16,6 Kilometer. Gleichzeitig verzichten immer mehr Stadt-Haushalte aufs Auto: in Großstädten seien bereits 30 Prozent der Haushalte ohne Auto, in Mittelstädten 15 und in Kleinstädten elf Prozent.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-19588/arbeitnehmer-pendeln-im-schnitt-166-kilometer-zur-arbeit.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619